
１　日　時 　平成２９年１２月６日（水）１３時３１分から１６時４８分

２　会　場 　市役所二日町第四仮庁舎９階第１会議室

　菅井会長　樋口副会長　島田副会長　堀江副会長　井上副会長　

　傳野庶務理事　坂入会計理事　事務局職員

　地域政策課長・担当職員

２ 報告

３　出席者

（2）WAKE UP!!仙台・ごみ減量キャラバン201７の実施報告について（環境局）

　・キャンパス調査・集団住宅調査の啓発キャランバンについての実施報告を受けました。

　　本件について、家庭ごみ減量課長から、10月から11月にかけて行ったごみ集積所調査

　　本件について、事業ごみ減量課長から平成30年４月より改定されるごみ搬入手数料

　　本件について、救急課救急管理係長から、救急車の適正利用の推進を図るため作成

　　本件について、学びの連携推進室長から、市内小中学校が実施している職場体験活動

（3）市ごみ処理施設へのごみ搬入手数料改定について（環境局）

　について説明がありました。

（4）仙台市救急車要請マニュアルの配布について（消防局）

（2）平成２９年度総務大臣表彰について

仙台市連合町内会長会第９回正副会長会（報告）

１ 仙台市等からの説明（依頼）事項等について

（1）全国自治会連合会大阪府東大阪市大会出席報告について

（1）仙台自分づくり教育フォーラムについて（教育局）

　を通した仙台自分づくり教育への一層のご理解と地区連合町内会長宛の同フォーラムの

　路における時間帯での車両通行禁止への協力と同啓発資料を活用した地域内での周知

（6）通学路における交通規制の協力等について（教育局）

（5）都市公園内へ地区集会所の設置を希望される場合について（建設局）

　　本件について、公園課施設管理係長から平成29年3月に定められた都市公園内におけ

　　11月9日に開催され菅井会長、全自連表彰者２名及び事務局長が出席した本件につ

　いて、採択された大会宣言や大会内容等の報告がありました。

　　11月29日に総務省で行われ表彰者１名及び事務局長が出席した本件について、事務

  した同マニュアル内容と１２月より各家庭へ配布することについて説明がありました。

　のお願いについて説明がありました。

　　本件について、学事課長から児童の安全な通学のため、宮城県警察が実施する通学

　開催案内状の送付について説明がありました。

　る地区集会所の設置基準に基づき一定の基準を満たす場合に設置できる可能性がある

　ことについて説明がありました。



　　本件について、 島田副会長から「第１回仙台市社会福祉審議会地域福祉専門分科

　検討することを確認しました。

　いては次回の機会に取り上げることを確認しました。なお、意見交換会は、平成30年

　１月16日午後に変更して開催することとなりました。

 （2）仙台市消費者の安全を守る連絡協議会の委員推薦依頼について

　　　同委員の更新（平成30年2月～32年1月）について、引き続き坂入会計理事が担当

　　することが了承されました。

 (2)正副会長会による市長との意見交換会について

 （1）内閣府主催によるワークショップでの女性自治会等の取組事例発表候補者の推薦

　ともに、来年６月に施行される住宅宿泊事業法に伴い導入される民泊がもたらす地域

　への影響等について意見交換を行った等の報告がありました。

　会及び第２回社会福祉協議会評議員会」、菅井会長から「第２回環境審議会」、傳野

　や自治活動の状況、高齢者の見守り活動等の事例紹介を通して情報交換が図られたと

 (5) 審議会等出席報告について

　庶務理事から「公民館運営審議会」の出席報告がありました。

  ― 以上 ―

　協働社会をどう構築していくかについてまずお伺いすることとし、個別具体な事案につ

３　その他

   　本件について、地域政策課長より同ワークショップへの協力依頼について説明があ

　 り、事例発表者の人選及び後援について了承されました。

　  本件について、何を議題にするか話し合った結果、市長の市政に対する考え方と市民

　　及び当該事業への後援について

 (3) 日弁連連続シンポジウム「地域で防ごう！消費者被害in宮城」について

　局長から報告がありました。

　　 本件について、事務局長から、11月15日に実施した同研修会のアンケート集計結

　意見等を踏まえながら、抽出した課題を具体的な取り組みにつなげていけるよう継続

　果とグループ討議内容のまとめについて説明があり、今回の研修で把握できた現状や

 (1) 役員研修の振り返りと今後の進め方について

　　11月25日に開催され坂入会計理事及び事務局長が参加した本件について、事務局長

 (4) マンション管理支援ネットワークせんだい・みやぎとの懇談会報告について

２　議題

　から基調講演や事例報告内容等についての報告がありました。

　　12月１日に開催された本件について、事務局長から分譲マンションの町内会加入率


